

 Outlook

non à la modification du PLU

À partir de celia.maafri:

Date Sam 28/09/2024 21:23

À Mary Weber

Bonjour,

Je suis Célia Maafri (née le 01/08/2001) et j'habite au 105 Chemin du Pré Juge 31 600 Seysses, depuis mars 2005.

Je suis contre la modification du PLU car je ne veux pas d'habitation à deux étages dans ce secteur. J'ai toujours su qu'il y aurait un jour des constructions sur le champ de Monsieur Suss, qui luttait pour garder son terrain contre toute transaction immobilière. Mais le projet révélé ces derniers jours me paraît scandaleux. Je suis contre car j'imagine le nombre de personnes habitant dans une même zone et, surtout, sortant avec leur voiture dans cette rue Cazeneuve qui n'est pas du tout adaptée à une telle circulation.

J'ai été écolière à l'école primaire Langevin où je rendais à pied en toute sécurité : je constate le changement des conditions pour se rendre à l'école dû à la circulation, et je ne peux qu'envisager le pire pour l'avenir. D'autant plus que, depuis un an, le collège de Seysses a ouvert ses portes et de nombreux collégiens utilisent l'axe rue Cazeneuve-Chemin du Pré Juge en vélo ou trottinette. Ainsi, une telle densité hétérogène des moyens de transport comporte plusieurs risques.

Seysses est une des villes les plus étendues de Haute-Garonne ; je ne comprends donc pas que l'on concentre autant de population dans une superficie si réduite.

J'espère que vous tiendrez compte de mes arguments.

Veuillez agréer l'expression de mes salutations distinguées,

Célia Maafri